

Des antiterroristes cubains révèlent des détails de leur mission aux États-Unis



La Havane, 10 janvier, (RHC).- Gerardo Hernández, Antonio Guerrero et Ramón Labañino, trois des 5 antiterroristes cubains condamnés injustement aux États-Unis pour avoir infiltré des groupes anti cubains dans le but de déjouer les plans terroristes ont révélé des détails de leur mission, de leur arrestation et emprisonnement, ainsi que du processus qui a débouché sur leur libération et leur retour à Cuba.

Ces antiterrosristes ont pris part à une émission du programme La Table ronde, transmise par la télévision et la radio cubaines au cours de laquelle ils ont répondu aux questions d'un groupe de journalistes de divers médias et de la population qui appelait par téléphone.

Ils ont parlé de la manipulation de cette affaire. Antonio a parlé de son passage dans la cellule de châtiment connue comme le trou.



Radio Habana Cuba